

“Son muy distintos a los utilizados en los recintos penitenciarios”, afirma Felipe Alessandri, alcalde de la comuna

## Municipalidad de Lo Barnechea instala inhibidores de señal en los colegios

MELISSA FORNO

La municipalidad de Lo Barnechea regularizará el uso de celulares en los establecimientos educacionales de su comuna, implementando inhibidores de señal en los colegios municipales, lo que impedirá el acceso a redes móviles durante la jornada. Los estudiantes solo podrán consultar sus dispositivos personales en los horarios que cada comunidad establezca.

El plan, que se implementará progresivamente desde este segundo semestre, restringe además la utilización de tablets y relojes inteligentes en las salas de clases, recreos y pasillos. La iniciativa comenzará en agosto en el Colegio Lo Barnechea Bicentenario, que abarca desde séptimo básico a cuarto medio.

Felipe Alessandri (RN), alcalde de Lo Barnechea, cuenta que “al asumir la alcaldía sostuve que me enfocaría mucho en educa-

ción, porque es el único vehículo de movilidad social. Los resultados de los escolares, en las pruebas estandarizadas, no se condicen con el nivel de inversión que la comuna realiza. Por tal motivo, comencé a tener reuniones con los profesores y apoderados, dándome cuenta de que los celulares influían negativamente en su aprendizaje, en las relaciones socioemocionales, en los índices de ansiedad e incluso en los de sobrepeso, porque en los recreos no están sociabilizando”.



El alcalde Alessandri mostró los aparatos que inhiben la señal de los celulares.